

BERITA TERBARU

Jadi Pembina Upacara, Bupati Agam Beri Kejutan kepada Pelajar SMAN 2 Lubuk Basung

Afrizal - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 9, 2022 - 11:32



AGAM, - Bupati Agam, Dr. H. Andri Warman memberi kejutan pada pelajar dan majelis guru SMAN 2 Lubuk Basung, ketika jadi pembina upacara di sekolah itu, Senin 8 Agustus 2022.

Dilansir dari Agam Media Center (AMC), pada kesempatan itu, Bupati Andri

Warman datangkan salah seorang alumni SMAN 2 Lubuk Basung, yang memiliki nilai akademis sangat membanggakan.

Ia adalah Honesty Sinurat, alumni SMAN 2 Lubuk Basung angkatan 2015 yang melanjutkan pendidikannya di Institut Transportasi dan Logistik (ITL) Universitas Trisakti.

Honesty yang merupakan putri Lubuk Basung ini tamat kuliah pada 2019. Ia berhasil raih predikat cumlaude dengan IPK 3,97.

“Honesty Sinurat adalah alumni di SMAN 2 Lubuk Basung, yang berhasil tamat kuliah dengan meraih predikat cumlaude,” ujar Bupati Andri Warman di hadapan seribuan pelajar di sekolah itu.

Bahkan, katanya, Honesty mendapatkan beasiswa penuh dari kampus, mulai dari awal hingga tamat kuliah.

“Ini akan jadi motivasi bagi adik-adiknya yang masih duduk di bangku SMA, supaya lebih giat belajar agar bisa mengikuti jejak Honesty,” sebutnya.

Saat itu, Bupati Andri Warman adalah salah seorang penguji Honesty ketika ia jadi dosen aktif di Universitas Trisakti.

Dari sini katanya, tidak ada yang tidak bisa di dunia ini asalkan mau berjuang, kerja keras dan pantang menyerah.

“Ini sudah dibuktikan oleh Honesty, berkat perjuangan dan kerja kerasnya dalam belajar, selain mendapatkan beasiswa ia juga lulus dengan predikat cumlaude,” kata bupati yang akrab disapa AWR itu.

Untuk itu, ia berpesan bagaimana pelajar di Agam khususnya SMAN 2 Lubuk Basung bisa lebih rajin belajar, supaya dapat melanjutkan pendidikannya ke perguruan tinggi yang diinginkan.

“Bagi saya pendidikan hal utama, maka terus lah belajar, soal biaya pasti ada solusinya,” tutup AWR.

Upacara yang jadi kegiatan khusus setiap minggunya ini, dilaksanakan juga berbarengan dengan program Sekolah ku Hebat dan Bersinar dari Padang TV.(*)